



Consejo de Seguridad

Distr. general
15 de junio de 2005
Español
Original: inglés

Declaración del Presidente del Consejo de Seguridad

En la 5201ª sesión del Consejo de Seguridad, celebrada el 15 de junio de 2005, en relación con el examen por el Consejo del tema titulado “Carta de fecha 31 de marzo de 1998 dirigida al Presidente del Consejo de Seguridad por el Encargado de Negocios interino de la Misión Permanente de Papua Nueva Guinea ante las Naciones Unidas (S/1998/287)”, el Presidente del Consejo de Seguridad formuló la siguiente declaración en nombre del Consejo:

“El Consejo de Seguridad observa con satisfacción las primeras elecciones generales de Presidente y miembros de la Cámara de Representantes de la Región Autónoma de Bougainville, celebradas del 20 de mayo al 9 de junio de 2005, y considera que se llevaron a cabo de manera competente y transparente, como señaló el equipo internacional de observadores. El Consejo felicita al Gobierno Autónomo y al pueblo de Bougainville por este logro y toma nota de que estas elecciones, que reflejan la voluntad expresa del pueblo de Bougainville, marcan un importante hito histórico en el proceso de paz de Bougainville y permiten pasar a una nueva etapa en el proceso de aplicación del Acuerdo de Paz.

El Consejo también observa con satisfacción que el Gobierno Autónomo de Bougainville ha quedado instituido en pleno, y afirma que no cejará en su apoyo al pueblo de Bougainville.

El Consejo insta a quienes no participaron en el proceso electoral a que respeten el resultado de las elecciones y presten apoyo de inmediato a las actividades de consolidación de la paz del Gobierno Autónomo de Bougainville.

El Consejo rinde homenaje a la labor realizada por el Gobierno de Papua Nueva Guinea y los dirigentes de Bougainville a fin de dar pleno cumplimiento al Acuerdo de Paz de Bougainville. El Consejo elogia el apoyo prestado por la comunidad internacional, en particular las importantes contribuciones aportadas por los países de la región, los asociados de la comunidad de donantes y las Naciones Unidas. El Consejo expresa también su reconocimiento por el encomiable papel desempeñado por el Commonwealth y el Foro de las Islas del Pacífico, que enviaron observadores electorales a fin de que las elecciones se desarrollaran sin tropiezos.

El Consejo de Seguridad observa con satisfacción que la actuación de la Misión de Observadores de las Naciones Unidas en Bougainville (UNOMB), al igual que la de su antecesora, la Oficina Política de las Naciones Unidas en



Bougainville (UNPOB), demuestra que una pequeña misión política especial de las Naciones Unidas con un mandato claramente enunciado puede aportar una contribución esencial en forma eficaz y eficiente a la búsqueda de una solución a un conflicto regional.

El Consejo de Seguridad alienta a la comunidad internacional a que mantenga su apoyo y dedicación a los esfuerzos del Gobierno de Papua Nueva Guinea y el pueblo de Bougainville por alcanzar su desarrollo económico y social, así como al logro de una paz sostenible en la región.”
